

ACCESORIOS DE ALTO RENDIMIENTO PARA MINERÍA:

SURAC suministra repuestos para maquinaria pesada que aseguran continuidad en las faenas

Con más de 30 años de experiencia como proveedor de repuestos y accesorios para maquinaria de movimiento de tierra en minería y construcción, SURAC se ha consolidado en el mercado de piezas de reemplazo para equipos de alto rendimiento y movimiento de tierra por su gran capacidad de respuesta, amplio stock y representación de importantes marcas a nivel mundial.

“La alta calidad de los repuestos que SURAC ofrece al mercado minero, tanto para el mantenimiento, refuerzo y reparación de sus equipos de apoyo y carguío, ha hecho que seamos reconocidos como un proveedor de excelencia, asegurando a las faenas a las cuales distribuimos nuestros repuestos la continuidad de los procesos en sus operaciones y bajo porcentaje de tiempos inactivos de su flota de equipos; esto gracias a nuestro amplio stock y excelente servicio de atención y asesoría técnica”, destaca Daniel Rodríguez M., gerente comercial de Minería de SURAC.

Una característica que distingue a SURAC en el mercado de proveedores de repuestos para la minería, es la representación de marcas que van a la vanguardia en el desarrollo y mejoramiento de las tecnologías de producción, control de calidad y logística. “La implementación y la eficiencia en estas fases y procesos nos aseguran la máxima calidad, el mayor rendimiento y durabilidad a un costo promedio que puede llegar hasta un 50% en comparación al que comercializa el fabricante OEM”, precisa.

“Cada vez que usted adquiere un producto con ‘calidad garantizada SURAC’ —agrega el ejecutivo—, está obteniendo prácticamente la misma pieza que le ofrecen los concesionarios oficiales a una mayor relación costo-beneficio, valor agregado que es percibido por nuestros clientes”.

VENTAJAS COMPETITIVAS

En sus más de 30 años de

Representa a importantes marcas a nivel mundial que van a la vanguardia en el desarrollo y mejoramiento de las tecnologías de producción, control de calidad y logística.



Daniel Rodríguez M., gerente comercial de Minería de SURAC.

experiencia, SURAC ha ido consolidando sus proveedores estratégicos que proveen a la empresa de una amplia variedad de marcas de reconocimiento internacional, de elementos tales como GET (elementos de desgaste), partes y piezas para motores Diesel, filtros, repuestos de tren de rodados y misceláneos.

Además, la empresa posee sucursales y bodegas a lo largo del territorio nacional con un stock permanente para entrega inmediata de 20.000 SKU y con cerca de 100.000 ítems con stock, los cuales pueden ser importados en los más breves plazos por su operador logístico desde Estados Unidos.

Otro factor el cual ha sido parte del éxito del desarrollo, evolución y crecimiento a través del tiempo de SURAC, es su sistema de venta y asesoría técnica. “Nuestra

compañía cuenta con un equipo técnico profesional experto, el que tiene las competencias en el quehacer y las necesidades de las faenas mineras en la actualidad; grupo que efectúa visitas constantemente a sus clientes para entregar soluciones rápidas y confiables”, recalca Rodríguez.

Al respecto, enfatiza que la misión de la compañía es entregar un repuesto de calidad, soporte técnico y logístico, además de dar soluciones a sus clientes en el abastecimiento de repuestos para su maquinaria pesada. “Es de suma importancia para SURAC colaborar continuamente con sus clientes y maximizar la rentabilidad de sus faenas mineras, a través de precios convenientes, manteniendo la calidad de sus repuestos y un stock permanente que les aseguren continuidad en sus operaciones”.